

FORUMS POUR LES CONSOMMATEURS

QUI SUIS JE?????

Par [Profil supprimé](#) Posté le 11/02/2015 à 12h49

Bonjour à tous ,

Voilà, j'ai 33 ans depuis peu, je suis maman mais mes enfants vivent avec leur papa!

Je suis seule , seule dans ma tête, seule chez moi, seule dans ma ville!!!

Je suis très jolie, je n'ai aucun problème de santé mais je suis une incapable!!!

J'ai été hospitalisée il y a quelques années pour le fait que je buvais (seulement de temps en temps) mais à outrance sans me souvenir du tout de tout ce qu'il s'était passé. J'ai ensuite arrêté, j'étais responsable de boutique , jusqu'au jour où, un client m'a trouvée allongée par terre!!!! biensure j'ai tt perdu une fois de plus et chaque jour je me dis que c'est fini, maintenant je sirote , mais du matin au soir !!!! j'en peu plus!

1 RÉPONSE

[Profil supprimé](#) - 11/02/2015 à 16h31

Bonjour Anzi,

Je suis Sébastien, malade alcoolique abstinent pour aujourd'hui.

à la question qui suis-je, je ne peux pas te répondre parce que je ne te connais pas mais je peux quand même te dire que NON, tu n'es pas une incapable. Si tu es venue sur ce forum, c'est j'imagine de ton plein gré et ça c'est un signe encourageant. D'après ce que tu dis, je comprends que tu subis la maladie alcoolisme de plein fouet et que tu ne réussis plus à rien contrôler. Je te comprends parfaitement car j'ai longtemps ressenti les mêmes choses que toi avec une terrible souffrance et beaucoup de culpabilité. Rien n'est impossible pour peut qu'on s'y prenne de la bonne manière. Il faut commencer par poser ce verre pour une journée seulement et crier victoire en fin de journée quand tu auras vécu ta première journée d'abstinence. Un jour c'est possible.

courage
